

Síntesis

VIERNES
27 DE JULIO
DE 2018
Año 25 | No. 9299 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



REDUCEN BARRERA PARA OÍR

La presidenta del DIF estatal, Dinorah López de Gali y el gobernador Tony Gali entregaron diademas de transmisión ósea, las cuales emplean la más alta tecnología para que niñas, niños y adultos con discapacidad auditiva y problemas de lenguaje puedan oralizar, leer y escribir. Esto, en el segundo Congreso Internacional de Estrategias Prácticas de Educación Bilingüe para Personas con Sordera.

Tecnología vs discapacidad

El SEDIF recibe el Distintivo Oro al obtener la recertificación de la NOM de Igualdad Laboral y No Discriminación

Por Redacción
Foto: Especial/Síntesis

El Sistema Estatal DIF (SEDIF) puso en marcha un programa piloto que emplea la más alta tecnología para lograr que las personas que padecen alguna discapacidad auditiva adquieran la habilidad de oralizar, leer y escribir.

La presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Dinorah López de Gali, informó que el organismo ha beneficiado a 30 niñas, niños y adultos mediante dicho proyecto desarrollado por el director de la Escuela de Alta Tecnología Educativa para Sordos, Gustavo Escobar Castillejos, a quien agradeció su colaboración.

Las diademas de transmisión ósea –adquiridas por el SEDIF– generan vibraciones que llegan directamente al oído interno a través del cráneo, lo que permite captar sonidos, además de que se pueden emplear para personas con sordera, autismo y Síndrome de Down.

Este avance tecnológico cambia la vida de las personas, por lo que el gobernador Tony Gali reiteró que seguirá trabajando para garantizar el pleno goce de derechos, inclusión y participación de la población con alguna discapacidad.

Asimismo, el SEDIF fue reconocido por el gobierno federal con el Distintivo Oro al obtener la recertificación de la Norma Oficial Mexicana de Igualdad Laboral y No Discriminación. **METRÓPOLI 3**

5.2%
DE LA POBLACIÓN EN EL ESTADO tiene algún tipo de discapacidad, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de ahí la importancia de atender a este grupo social que enfrenta dichas dificultades

37.6%
DE LAS PERSONAS CON ALGUNA DISCAPACIDAD padece sordera; en este sentido, el gobernador enfatizó que es fundamental promover la identidad lingüística, formar profesionales en este ámbito e implementar materiales alternativos para el aprendizaje

Elección ya pasó: Abdala

Por Elizabeth Cervantes

Al dejar en claro que el proceso electoral ya pasó y los actores políticos ganadores deben actuar como gobierno, el coordinador estatal del próximo gobierno federal, Rodrigo Abdala Dartigues, respaldó las reuniones de Claudia Rivera Vivanco con el gobernador Antonio Gali Fayad, incluso él mismo hará lo propio en próximos días.

El diputado federal recordó que el proceso electoral ya culminó y aunque respeta el llamado de su amigo Gabriel Biestro, líder de Morena, los ediles deben hacer valer su autonomía e iniciar con acciones para el bien común. **METRÓPOLI 4**

Ya tiene Puebla 40 kilómetros de ciclovías

Puebla forma parte de una red de ciclovías que desde el 2014 ha venido creciendo incluso en la zona conurbada con más de 40 kilómetros que permite conexiones a nivel de piso y elevadas. Luis Banck informó lo anterior, al inaugurar el Congreso Internacional de Ciclovías Recreativas.

ELIZABETH CERVANTES
FOTO: DANIELA PORTILLO



Lago artificial, skate, ciclovía y fuentes en el Parque Juárez

El presidente municipal Luis Banck Serrato reportó que las obras en el Parque Juárez quedaron concluidas, por lo que el lunes serán inauguradas con la presencia del gobernador Antonio Gali Fayad, advirtiendo que el lago artificial no es para nadar. Informó que el Parque Juárez contará con una cafetería, en los árboles se construyeron casas para los menores, se edificaron zonas para patinaje y skate, y en la explanada de la estatua de Benito Juárez se colocó una fuente. **ELIZABETH CERVANTES/FOTO: DANIELA PORTILLO**

DESEMPLEO EN PUEBLA, MENOR QUE EL NACIONAL

Por Mauricio García León
Síntesis

Puebla reportó una tasa de desocupación inferior a la media nacional a lo largo del primer semestre, cerrando en junio 2018 en niveles del 2.8%, en contraste al 3.4% promedio de los estados del país, de acuerdo con información del INEGI.

2.8%
LA TASA EN PUEBLA

durante la medición del primer semestre del año, reportó el INEGI

3.4%
DESEMPLEO EN EL PAÍS

promedio de todos los estados, según revela el mismo reporte del INEGI

A nivel nacional la Tasa de Desocupación (TD) –que no trabajó siquiera una hora durante la semana de referencia– fue de 3.4% de la PEA a nivel nacional, porcentaje superior al del mes precedente. **METRÓPOLI 6**



Buscan erradicar violencia contra las mujeres

La Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim) otorgó un plazo al gobierno del estado de Puebla para que cumpla con las nuevas observaciones que le giró a fin de erradicar la violencia contra las mujeres. Hasta entonces determinará si se declara una alerta de género. **METRÓPOLI 5**



POR PRIMERA VICTORIA

El Puebla saldrá esta noche ante los mexicanos por el primer triunfo como local y del torneo. **Cronos/Imelda Medina**

HOY
FECHA 2 DEL APERTURA 2018
MORELIA VS. SANTOS
19:00 HORAS
PUEBLA VS. TOLUCA
21:00 HORAS



Nicaragua: 100 días de lucha

Nicaragua cumplió 100 días de enfrentamientos entre civiles y fuerzas armadas, que han dejado 300 muertos. **Orbe/AP**

HOY EN DIGITAL

www.sintesis.mx

SÍGUENOS EN:

DigitalSíntesis/@Sintesisweb



GALERÍA

Se registra socavón en una playa mexicana #Nación



VIDEO

"El Mijis" pide no juzgarlo sin antes conocerlo #Nación

OPINIÓN

Enric Becerra/En tiempo y forma: 9A

Abel Pérez/Nos aprisionan con el miedo y las necesidades: 9A